

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Como parte del proceso de seguimiento anual de la calificación del crédito adquirido por el estado de Jalisco, gobernado por Aristóteles Sandoval, con Santander por un monto inicial de 409.1 millones de pesos, HR Ratings detectó que los ingresos asignados al pago del servicio de la deuda (capital más intereses ordinarios) podrían disminuir 76.7%, en un periodo de 13 meses, y la estructura seguiría cumpliendo en tiempo y forma, con dichos pagos. En el primer trimestre de 2017, Jalisco recibió por concepto de aportaciones federales un acumulado de 9,767 millones de pesos, mientras que lo presupuestado para el mismo periodo fue de 8,103 millones, lo que resultó en una variación de 20.5%.